

# La petanca murciana recauda en Las Torres de Cotillas más de 1.200 euros para Lorca

*El pasado domingo 26 de junio las pistas municipales "San Jorge" albergaron un torneo con fines benéficos para los damnificados por el seísmo*

Las pistas municipales "San Jorge" de Las Torres de Cotillas fueron el pasado domingo 26 de junio escenario del "Torneo de Petanca Solidaria con Lorca", organizado por la Federación Murciana de Petanca en colaboración con la Concejalía de Deportes torreña. De esta manera, la petanca murciana quiso poner su granito de arena en la labor de recaudar fondos para los damnificados por el terremoto que sacudió la Ciudad del Sol el pasado 11 de mayo

En total, los organizadores del torneo recaudaron 1.240 euros gracias a las inscripciones (10 euros por jugador) y a los múltiples sorteos que se celebraron durante la jornada. Y es que en este evento deportivo se sortearon entre los participantes -todo donado por los colaboradores- dos cenas para dos personas, lotes de regalos, equipaciones de la Federación Murciana de Petanca, etc.

Además, todos los participantes se les proporcionó una camiseta con el slogan "La petanca con Lorca" y los ganadores recibieron sus correspondientes premios, que fueron entregados por el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta.

